

Artikel vom 02.04.2020

Stadtverband

## Einstimmige Empfehlung Stephan Noll als Bürgermeisterkandidat



Der Vorstand des CSU-Stadtverbands Alzenau sowie die neu gewählte CSU-Fraktion im Alzenauer Stadtrat empfehlen ihren Mitgliedern Stephan Noll als Bürgermeisterkandidat der Christlich-Sozialen Union für die anstehende Bürgermeisternachwahl am 05. Juli 2020 zu nominieren. Diesen Beschluss fassten der Stadtverbandsvorstand und die neu gewählte Fraktion einstimmig.

Stephan Noll ist seit 1. August 2019 Sprecher der CSU-Fraktion im Alzenauer Stadtrat. Bei der Kommunalwahl hat er als Spitzenkandidat der CSU mit Abstand das beste Einzelstimmenergebnis aller Kandidatinnen und Kandidaten bei der Stadtratswahl in Alzenau auf sich vereinen können. Mit dieser großen Unterstützung aus der Bevölkerung und dem damit verbundenen Vertrauen in seine Person möchte er die Nachfolge von Bürgermeister Dr. Alexander Legler antreten, der ab 1. Mai neuer Landrat des Landkreises Aschaffenburg wird.

„In den vergangenen 12 Jahren meiner partei- und kommunalpolitischen Arbeit, aber vor allem in den letzten sechs Jahren als Stadt- und Kreisrat habe ich viel Vertrauen und Wertschätzung für meine politische Arbeit erfahren. Meine offene Art der Kommunikation, meine Leidenschaft und meine Interesse an der attraktiven Weiterentwicklung meiner Heimatstadt sowie mein Stil der Zusammenarbeit waren mir für meine Stadtratstätigkeit sehr hilfreich. Auf diese Weise konnte ich immer auch viele Anliegen und Ideen aus der Bürgerschaft in die Fraktion und den Stadtrat

einbringen und damit die Entwicklung vor Ort aktiv mitgestalten.

Als Bürgermeister möchte ich künftig meine Heimatstadt Alzenau weiter engagiert positiv mitgestalten, unsere Lebensqualität ausbauen und dabei stets die Menschen vor Ort mitnehmen und aktiv einbinden und damit unsere Stadt in eine gute Zukunft führen. Deshalb und weil mir insbesondere die Menschen und meine Heimatstadt am Herzen liegen bewerbe ich mich für das Amt des Bürgermeisters.“, so Stephan Noll.

Stephan Noll, der als studierter Volkswirt für die DB Netz in Frankfurt arbeitet, ist überzeugter Ehrenamtlicher aus Leidenschaft. Er konnte bereits früh in verschiedenen Vereinen und Organisationen leitende Funktionen und Ämter begleiten und ausfüllen. Zurzeit ist er u.a. Vorsitzender des Kreisjugendrings, Verbandsjugendleiter im Blasmusikverband Vorspessart, 2. Vorsitzender des Musikvereins Michelbach und Fördervereinsvorsitzender des Spessart-Gymnasiums Alzenau.

„Stephan Noll ist ein hervorragender Kandidat für das Amt des Bürgermeisters unserer Stadt. Sein kommunalpolitisches Engagement, die damit verbundene Erfahrung, seine Kenntnis der Themen und seine Ideen sprechen ebenso klar für ihn wie sein breites ehrenamtliches Engagement, seine fachlichen Kenntnisse als studierter Volkswirt mit den Nebenfächern öffentliches Recht und Politikwissenschaften sowie sein beruflicher Werdegang. Seine Kandidatur unterstütze ich uneingeschränkt und aus voller Überzeugung und empfehle daher dem CSU-Stadtverband und seinen Mitgliedern Stephan Noll als Bürgermeisterkandidaten aufzustellen und schon heute meinen Mitbürgerinnen und Mitbürger zur Wahl als Bürgermeister unserer Stadt.“, so Alzenaus Bürgermeister Dr. Alexander Legler.

Die Aufstellungsversammlung der CSU Alzenau für die Bürgermeisterwahl wird zeitnah terminiert werden. Hierfür ist eine Ausnahme von der derzeit geltenden Ausgangsbeschränkung notwendig und möglich, da die offizielle Nominierung eines Kandidaten satzungs- und wahlrechtskonform nicht per Briefwahl oder Umlaufbeschluss aller Mitglieder erfolgen kann.

„Ich arbeite bereits mit meinem Team daran, alle entsprechenden Vorbereitungen für den Bürgermeisterwahlkampf zu treffen, damit ich so früh wie möglich mit der Werbung für mich als Kandidat sowie für meine Ideen und Vorstellungen für unsere Stadt beginnen kann. Denn eines ist mir wichtig: Trotz der kurzen Zeit bis zur Wahl möchte ich meinen Mitbürgerinnen und Mitbürgern umfassend Zeit geben, um mich noch besser kennenzulernen, zu erfahren für was ich stehe und was ich gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern unserer Stadt, dem Stadtrat und der Verwaltung für Alzenau umsetzen und erreichen möchte“, sagt der designierte Bürgermeisterkandidat Stephan Noll.

Weitere Informationen zu Stephan Noll sind bereits auf seiner Homepage [www.stephan-noll.de](http://www.stephan-noll.de) verfügbar. Diese Homepage wird kontinuierlich mit weiteren Inhalten und Neuigkeiten ergänzt und aktualisiert.

[Download Pressemitteilung Empfehlung Bürgermeisterkandidatur Stephan Noll \(02.04.2020\)](#) 